

# 育てよう 鏡野のよい子シリーズ



## 地域の力が子どもを育む

今年の夏、参加学校数七十四校で行われた美作水泳記録会で、奥津小学校の児童が、立派に宣誓をしました。

奥津小学校は、全校児童六十一名の小さな学校ですが、決して大きな学校に負けない活躍をしています。秋の美作陸上記録会にも多数参加し、男女ともに素晴らしい活躍をしました。

子どもたちの体力低下が、問題にされる近年ですが、奥津小学校には、広々としたグラウンドがあり、子どもたちは、伸び伸びと運動に取り組むことで体力を向上させることができている。また、豊かな自然にも恵まれ、様々な体験活動もできています。そして何よりもありがたいと感じているのは地域には、そうした子どもたちの背中を後押ししてくれる魅力的な大人の姿がたくさんあることです。

特に、奥津小学校には、六十二名もの学校支援ボランティアの方々がそれぞれの特技を生かして

協力してくださっています。

「田植え」や「稲刈り」「しめ縄づくり」などの農業体験の支援をはじめ「奥津太鼓」や「そばうち体験」「昔遊び」等の講師もしてくださるなど魅力的な活動が盛りだくさんです。私たち教員も地域の方々からいろんなことを学ばせてもらっています。

私は、昨年度奥津小学校に転任してきました。本年度は地域連携の担当もさせていただいています。いつも素直で元気いっぱいの子どもたちと毎日楽しく過ごしております。その中で地域の方々のふれあいを通して、小規模校だからこそできないことよりも、地域の力が発揮される小規模校だからこそできることの方が多いように思うようになりました。これからも奥津小学校の子どもたちや地域の皆様とのふれあいを大切にしながら、共に成長し続ける自分でありたいと思っています。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

鏡野町立奥津小学校 藤本 康雄

# のびのびひろば

## ペッタン♪ペッタン♪ おもちつき

12月9日、大野保育園では、3～5歳児が大野にこクラブとの交流会で、昔ながらの杵と臼を使っておもちつきをしました。杵を持った子どもたちは、「おもたーい!!」と言いながらもおじいちゃんと一緒にかけ声に合わせてペッタンペッタンとおもちをついたり、おばあちゃんに丸め方を教わったりしながら「おいしくな〜れ!」と愛情を込めて丸めました。会食では、「あんこがいい!」「きなこにしよ〜!」と、つきたてのおもちをお腹いっぱい食べました。



ペッタン ペッタン



おもたーい!



おいしいね!



あったかーい!



おじいちゃん、おばあちゃん ありがとう♡

(大野保育園)